Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde und Bekannte.

zum Anwaltstag in München starte ich die Initiative

## "Das Museum für Recht und Streitkultur"

Ein Museum das Justiz, Recht und Gerechtigkeit anschaulich vermittelt, gibt es bislang nicht wirklich und viele Juristen und Nicht-Juristen fragen sich: warum eigentlich nicht?

Die Initiative "Museum für Recht und Streitkultur" will diesem Defizit abhelfen. Auf Dauer soll eine öffentlich zugängliche Sammlung von Exponaten, Bildern oder Gegenständen entstehen, die zum Diskurs über Recht und Gerechtigkeit anregen.

## Zu Form und Inhalt des Vorhabens füge ich eine Konzept-Skizze bei, die als Diskussionsgrundlage dienen soll.

Eine erste optische Präsentation biete ich auf einer 1 qm großen Fläche beim Anwaltstag in München an. Es sind dort zu erleben:

- Grafische Reflexionen über Recht und Gerechtigkeit
- In Kooperation mit Rechtsanwalt Christoph Vaagt Interviews zu ethischen Konflikten im Anwaltsalltag

Ich würde mich freuen, wenn auch Sie sich dafür interessierten. Vielleicht gelingt es ja schon beim Anwaltstag eine (vorläufige) Organisationsform zu finden und erste Schritte zur Gründung zu unternehmen.

Philipp Heinisch, Dortmunder Str. 12, 10555 BERLIN, Tel. 030 82704163 <a href="mailto:philipp.heinisch@t-online.de">philipp.heinisch@t-online.de</a>

